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II - 5~ 92 der Beilagen zu den Stcnogmphischcn Protokollen 

des NationalrJtes XVII. Gesetzgcbullg~periodt: 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Haider, Mag. Haupt, EIGRUßER 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend das VAWP-Werk in Ferlach 

Zeitungsberichten ist zu entnehmen, daß diebeiden Kraftwerke 

der VAWP an die KELAG verkauft wurden. Weitere Veräußerungen 

von Betriebsgrundstücken seien geplant. Überdies seien die 

in Aussicht gestellten neuen Produktionszweige wie Tur

bolader, Flugzeugmotore oder Wehrtechnikteile bisher nicht 

verwirklicht worden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft 

und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Wie ist derzeit die Ertragssituation der VAWP und kann der 

Betrieb als wirtschaftlich lebensfähig bezeichnet werden? 

2) Welche Produktionszweige sind bei der VAWP in Zukunft 

geplant? 

3) Welche Grundstücke der VAWP wurden bisher veräußert und 

welche Verkäufe sind in Zukunft noch geplant? 
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